

## Saint Jo : pour prévenir les inondations les s'engagent

Les élèves de Saint-Joseph contribuent à la prévention des inondations sur le Marceille à Limoux et le Rivairolles à Saint-Martin-de-Villéréglan, à Pieusse. Cette année, dans la continuité de l'action engagée depuis 2006, les élèves de l'institut agricole, après être intervenus sur la réhabilitation amont du cours d'eau de Marceille à Limoux, ont continué sur le Rivairolles à Saint-Martin-de-Villéréglan. Cette opération se déroule dans le cadre de la prévention des inondations et de la restauration des cours d'eau et d'une convention passée avec le Syndicat mixte d'aménagement hydraulique de la haute vallée de l'Aude (SMAH HVA), présidé par Pierre Bardiès. L'objectif est double, à la fois redonner un aspect acceptable et équilibré aux berges afin de renforcer le rôle du cours d'eau dans la limitation des risques liés aux inondations mais aussi permettre aux élèves d'acquérir les techniques de travail que l'on



Signature de la convention entre le SMAH HVA et Saint-Jo.

rencontre sur les cours d'eau. En cela, ils sont encadrés par les enseignants MM. Gilles Olive et José Garcia après avoir effectué une visite de terrain en présence du technicien de rivière du syndicat Adrien Arazo. La collaboration du SMAH HVA avec le lycée Saint-Joseph se prolonge donc avec la signature d'une convention 2013-2015, paraphée par Luc Vogin, directeur de l'institut agricole Saint-Joseph, et Pierre Bardiès conseiller général.